
Auf Nachfrage des Abg. Solf hinsichtlich der Potenzialanalysen erklärte VAe Paar, der Verlauf 
sei zufriedenstellend, aber es sei unerlässlich, die Durchführung in enger Absprache mit den 
Schulen und der Schulaufsicht den jeweiligen Bedürfnissen anzupassen, die Abläufe zu 
optimieren und die Veranstaltungen zu begleiten. Man sei im Rhein-Sieg-Kreis gut aufgestellt, 
aber es sei kein Selbstläufer. 
 


